

Résumé

L'OMS constate que chez les personnes souffrant de troubles mentaux (définis dans le DSM-V), les taux d'incapacité et de mortalité sont plus élevés que la moyenne. Il s'agit du premier poste de dépense de l'assurance maladie en France. La prise en charge du handicap psychique est alors essentielle. La stratégie nationale de santé va dans le sens du processus de « rétablissement », concept associé à l'ergothérapie, dans la prise en soin de patients ayant des troubles psychiques.

Cette étude s'appuie sur des entretiens menés auprès d'ergothérapeutes exerçant en psychiatrie. Elle montre que l'approche intégrative des modèles interprofessionnels peut favoriser l'engagement dans le processus de rétablissement des patients par la multiplication des connaissances.

Mots clés

Psychiatrie – Intégration – Ergothérapie – Engagement – Rétablissement

Abstract

The WHO notes that among people with mental disorders (defined in the DSM-V), disability and mortality rates are higher than average. This is the largest expenditure item for health insurance in France. The care of the psychically handicapped person is therefore essential. The national health strategy is in line with the process of “recovery”, a concept associated with occupational therapy, in the care of patients with mental disorders.

This study is based on interviews with occupational therapists working in psychiatry. It reveals that the integrative approach of inter-professional models can encourage involvement in the patient recovery process through the growth of knowledge.

Key words

Psychiatry - Integration - Occupational Therapy – Involvement - Recovery